

2017年 4月号 ゼミナール通信 “鳥瞰するが如く”

平成 29 年度 合格実績

高校			
加治木高校	5名	鹿児島高専	2名
国分高校	14名	鹿児島工業	1名
楠隼高校	1名	加治木工業	9名
隼人工業	5名	龍桜高校	3名
国分中央高校	9名	大口明光学園	1名
福山高校	1名	鹿児島純心高校	2名
鹿児島第一高校	6名	鹿児島第一高校	6名
		鹿児島高校	22名
		鹿児島実業高校	11名
		樟南高校	9名
		鹿児島城西高校	5名
私立中学		大学	
鹿児島第一中学校	2名	鹿児島大学	2名
		志學館大学	1名
		国際医療福祉大学	1名
		鹿児島県立短期大学	1名

卒業パーティー “たこパー”

公立高校合格発表後、毎年塾で卒業パーティーを行います。今年は3月15日に隼人校、16日に国分校、17日に横川校とそれぞれの教室で行いました。

この1年間、志望校に合格するために、ときには自分の怠惰な心と闘いながら必死に勉強してきた生徒たち。受験が終わり、高校生活への希望でいっぱいの笑顔には、成し遂げてきた自信が表れていました。これからも、自分の夢に向かって精一杯頑張らしましょう。



(4・5月の主な行事)

中学生の中間テスト・実力テスト対策

達成目標

- ・苦手科目を少しずつ克服する
- ・好きな科目を得意科目に近づける
- ・自分の一番を更新する

*目標とする具体的な順位や点数を勉強机の前に貼り付けて、自分を鼓舞しましょう。(用紙を配布します)

テスト対策 19時30分～22時30分

テストの約2週間前から学習時間(学習日)を増やします。部活動などもあるかと思いますが、可能な限り時間の確保をお願いします。

*学校のワーク類からたくさん出題されます。最低3回は見直す必要があります。テストの数日前には完ぺきに終わらせてください。

セルフ・ハンディキャッピング

なぜかテスト前になると部屋の掃除を始めてしまう。こんな経験ありませんか？では、どうして掃除をしてしまうのでしょうか？

この行動は心理学用語で『セルフ・ハンディキャッピング』といいます。物事に取り組むときに、わざと自分に不利になる行動をとることで、本来の力を発揮させないようにすること。目の前にある不安やストレスからの逃避行動で、物事を先延ばしにすることでごまかしているのです。では、どうしようもないのかというと、ちゃんと対策があります。

対策その1

帰宅してすぐに勉強を始めること。制服を着替える前だと効果的。

対策その2

勉強に取り組むときは、15分程度の取り組みやすいものから始める。漢字練習や単語練習などルーティーンを決めて、それから始めるとウォーミングアップになります。

対策その3

『セルフ・ハンディキャッピング』を自覚しておくこと。掃除などの回避行動をとった時に、「今、すべきことは？」と自分の行動を分析することができるようになります。

『セルフ・ハンディキャッピング』を知っているとこれからの勉強が変わるかもしれませんよ。

新任講師紹介

4月から国分・隼人教育ゼミナールの講師として働かせていただくことになった柿木大希(かきのきたいき)と申します。柿木という苗字なのですが、実は柿はあまり好きではありません…(涙)横川校出身で、八木先生と内村先生の教え子です。高校は加治木高校出身で、今年の3月に広島大学教育学部を卒業したばかりです。主に英語の授業を担当させていただきます。中学校ではサッカー部、高校では陸上部に所属していて今は週に3回プールに通って体を鍛えています。顔はサッカー選手のキングカズに似ているとよく言われます。

先日、初回の授業で生徒に何歳かあててもらったのですが、30歳前後だろうという予想を立てられ誰1人として当たらず、挙げ句の果てには42歳と予想する生徒もいましたが、平成7年生まれの22歳です。フレッシュさを武器に国分校・隼人校に新しい風を吹かせていけたらなと思っています。

中学生のうちは文法をしっかり抑えることと、英単語を暗記することが英語の点数が伸びるために必要なことだと思います。そのために私はわかりやすい文法の説明と、単語の反復学習を鬼の如くトレーニングさせたいと思っております。まだまだ未熟な私ではございますが、どうぞよろしくお願ひします。

今月の合言葉

Seize the day

「今を生きる」「チャンスを逃すな」という意味です。ローマの詩人ホラティウスの詩からの引用で、アメリカ人にはよく知られている言葉だそうです。

「一度っきりの人生、今しかない青春だから、失敗なんか気にせず積極的に行動しなさい。行動しているうちにチャンスが巡ってくるから、そのチャンスをしっかり掴みなさい。」ということ。また、「反省は大事だけれど過去ばかり振り返ってはいけないよ。未来に対する計画を考えることもとても大事だけれど、今生きていることに感謝しながら‘今をどう生きるか’が最も大事なんだ。」と。

困難もたくさんあるけれど、顔に笑みを浮かべ一日一日を真剣に生きて未来を切り開いていきましょう。

今月の合言葉、スィーズ ザ デイ!

塾の卒業生が保護者に

高校で10年間教鞭をとり、その後今の塾を創設して29年目に入ります。その間、高校での教え子の子供たちが何人も入塾してくれました。そして今年、塾の卒業生(第2期生と3期生)の子供たちが3人入塾してくれました。こんなにありがたく幸せなことはありません。彼ら卒業生が通った場所と学び舎は変わりましたが、伝えていきたいその精神は何も変わっていません。皆さんのご期待にしっかりお応えすべく更に努力して参りたいと思います。

座 閑話

「のどぼとけ」を英語では？

アダムとイブのお話まで遡ります。

エデンの園のアダムとイブのことは旧約聖書に書いてあります。そのエデンの園で、神がアダムに良い伴侶を与えようと思い、アダムを熟睡させておいて、その肋骨を一本とりそれから女性を造りました。それが人類最初の女性、イブです。イブはへびの誘惑に屈して食べてはいけないと言われていた「禁断の実」を食べてしまい、その罪によって出産の苦しみを味わうこととなります。アダムは「禁断の実」を食べ終わらないうちに天使の降臨があったので、慌てて飲み込もうとしたのでその一片がのどに刺さってふくらみが生じたということです。それがのどぼとけです。また「禁断の実」は、ミルトンが『失樂園』でリンゴを記したので、一般的にそのようになりました。

だから「のどぼとけ」を英語で Adam's apple (アダムのりんご) と言います。